

COMUNICADO

A TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Medellín, 13 de octubre de 2022

Asunto: Consideraciones sobre la decisión de la Asamblea de Estudiantes de la Facultad de Administración

Teniendo en cuenta la decisión de la asamblea de estudiantes de la Facultad de Administración realizada el pasado martes 11 de octubre, en la cual determinaron que “a partir del día miércoles 19 de octubre del presente año, la facultad iniciará normalidad académica”, el Consejo Académico se permite expresar lo siguiente:

En primer lugar, respetamos todas las manifestaciones democráticas de los estudiantes en relación con las problemáticas que los afectan.

En segundo lugar, y con el fin de respetar las decisiones de las asambleas estudiantiles, a partir del próximo miércoles 19 de octubre a las 06:00 a.m. se reanudarán las clases con normalidad académica en la Facultad de Administración.

Finalmente, invitamos a toda la comunidad estudiantil a asumir una postura democrática respetuosa de las diferencias, en el entendido que la Institución debe ser escenario para la discusión fraterna y la convivencia en la diversidad.

Atentamente,


Diana Patricia Gómez Ramírez
Secretaria General